

Des équipes amicalistes souriantes et accueillantes. Photo Denis BOUSQUET



Les parcours ont été appréclés. Photo Malika OUMELLIL



Photo Denis BOUSQUET

« Tout était parfait »

Hocine (Saint-Etienne)

» Je suis un habitué des cyclomontagnardes. Plus jeune, je n'en manquais pas une, mais à 65ans, je préfère venir sur le Jura, c'est superbe et les cols laissent le temps de récupérer, pas comme dans les Alpes ou les Pyrénées. Tout était parfait, un bon hébergement à Prénovel et une organisation sans faille. J'ai passé un bon weckend ».



Photo Denis BOUSQUET

« De beaux paysages »

Christophe (Évreux)

« C'était super ces deux journées. Je suis un habitué de Paris Brest Paris, tous les 4 ans. Le dernier, je l'ai fait en 72 heures, mais dans la montagne ce n'est pas pareil, il y a les cols. Avec ces beaux paysages, on a bien le temps de les franchir et de se régaler. Tout était parfait, bravo aux organisateurs ».



Photo Denis BOUSQUET

« Bien en forme »

Christian (Meudon)

« Sur deux jours je pensais qu'à Prénovel, samedi soir, j'avais fait la moitié du parcours, mais je ne savais pas qu'il ne tenait pas compte des km mais se basait sur le dénivelé. Je me suis bien reposé la muit et, ce dimanche, j'étais en forme pour repartir. Comme mon club est jumelé avec un club belge, je vais leur faire profiter des informations et des images ».



Photo Denis BDUSQUET

« Le paysage était sublime »

Séverine (Oriéans)

« C'était très sympa, sur deux jours j'ai bien profité. J'ai roulé à une moyenne de 20 km/h, le paysage était sublime. Avec une bonne nuit, une excellente récupération, la descente s'est très bien passée, et on a échappé aux orages. Bravo aux organisateurs, c'était super ».

www.leprogres.fr

WIAT D